

CSLA ANNUAL GENERAL MEETING DRAFT MINUTES		ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DE L'AAPC ORDRE DU JOUR	
May 2 nd , 2024, from 2 to 3 pm ET		2 mai 2024, 14h à 15h (HE)	
NOTICE OF MEETING CONFIRMATION: According to our by-laws: 10.2.1 Notice of the time and place of the annual general meeting shall be given to each member entitled to vote by the following means: i) By mail, courier or personal delivery to each member entitled to vote at the meeting, during a period of 21 to 60 days before the day on which the meeting is to be held; or ii) By telephonic, electronic, or other communication facility to each member entitled to vote at the meeting, during a period of 21 to 35 days before the day on which the meeting is to be held.		CONFIRMATION DE L'AVIS DE CONVOCATION : Conformément à nos statuts : 10.2.1 Un avis de convocation indiquant l'heure et le lieu de l'assemblée générale annuelle sera transmis à tous les membres en règle, par les moyens suivants : i) Par courrier, par messagerie ou en mains propres à chaque membre ayant droit de vote à l'assemblée, dans un délai de 21 à 60 jours avant la date de l'assemblée; ii) Par téléphone, par voie électronique ou par tout autre moyen de communication à chaque membre ayant droit de vote à l'assemblée, dans un délai de 21 à 35 jours avant la date de l'assemblée.	
1.	Call to Order (B. Somers) Bob Somers called the meeting to order and welcomed members with a land acknowledgement.	1.	Ouverture de l'assemblée (B. Somers) Bob Somers ouvre la séance et souhaite la bienvenue aux membres avec un énoncé de reconnaissance territoriale.
2.	Approval of the Agenda (B. Somers) MOTION: To approve the agenda as proposed. Moved by Faye Langmaid and seconded by Serge Poitras. Motion approved.	2.	Approbation de l'ordre du jour (B. Somers) MOTION : Adopter l'ordre du jour sans modifications. Proposée par Faye Langmaid et appuyée par Serge Poitras. Adoptée.
3.	Establishment of Quorum (M. Legault) According to our by-laws: 10.3.1 At any Member Meeting, 100 Voting Members present in person or by proxy, as verified by the Executive Director, shall constitute a quorum. Michelle Legault confirmed that quorum was obtained with 18 proxies and 129 in person attendance.	3.	Vérification du quorum (M. Legault) Conformément à nos règlements : 10.3.1 Le quorum d'une assemblée est atteint lorsque le directeur général confirme la présence de 100 membres votants ou représentés par procuration. Michelle Legault confirme que le quorum est atteint avec 18 membres par procuration et 129 membres présents.
4.	Approval of the 2023 AGM Minutes (B. Somers) MOTION: To approve the minutes of the 2023 AGM as presented. Moved by Jeff Philips and seconded by Linda Irvine. Motion approved.	4.	Approbation du procès-verbal de l'AGA 2023 (B. Somers) MOTION : Approuver le procès-verbal de l'AGA 2023 sans modification. Proposée par Jeff Philips et appuyée par Linda Irvine. Adoptée.

5. President's Report Presentation of the Board (B. Somers) Bob Somers reported that: The profession finds itself amidst a pivotal generational shift within our culture, practice, and professional landscape, and this is evident in every facet of our collective work. The CSLA is 90 years old and it's a great time to celebrate our past – but it's also a great time to start thinking about the next decade and continue our process of growing as the leading voice on all aspects of the practice of landscape architecture in Canada. Having spent the last few years in conversation with many of our components, committees, universities, allied associations, and professionals from coast to coast to coast, thank you to the volunteers your time and support to the profession. Through these conversations we have recognized significant challenges at a component-by-component level and the CSLA is moving towards supporting a stronger governance and operational structure across the country. And with regional upcoming legislative changes – this will be an evolution that we are working collaboratively on with each of our components. In the spirit of our reciprocity agreement, the CSLA has approved the financial support for professional governance training moving forward for all our board members and have extended this financial support for governance training to all our component board members. The CSLA will continue to foster dialogue with, and between, our component associations seeking common ground to fortify support structures and streamline operational systems. As our components are all maturing and evolving, we recognize that inter and intra component efficiencies must be built to support the CSLA ambitions and original vision, to have all boats rise across Canada. The growth of landscape architecture in Canada needs to happen from coast to coast to coast, and despite our 90-year legacy, our profession continues to mature at very different rates across Canada while we see substantial growth in our industry as we approach our centennial milestone. Over the last year, The CSLA has leaned into our action-focused Strategic Plan – and we are staffing up in support of our members and their volunteer capacity. There are more details to come, but we are currently in the final	5. Rapport du président – Présentation du C.A. (B. Somers) Bob Somers indique que : La profession traverse une période charnière de changement générationnel qui touche tous les aspects de notre culture, de notre pratique et de notre paysage professionnels. L'AAPC célèbre son 90^e anniversaire. C'est le moment idéal pour solenniser le passé, mais c'est aussi le moment propice de nous pencher sur la prochaine décennie et de poursuivre notre croissance à titre de porte-parole sur tous les aspects de la pratique de l'architecture de paysage au Canada. Après avoir passé les dernières années à discuter avec nos constituantes et plusieurs comités, associations alliées, universités et professionnels d'un océan à l'autre, je remercie les bénévoles pour leur temps et leur soutien à la profession. Ces échanges nous ont permis de cerner les défis importants de chaque constituante, et l'AAPC vise à renforcer la gouvernance et la structure opérationnelle partout au pays. Et avec les changements législatifs régionaux à venir, nous allons collaborer avec chacune de nos constituantes pour nous adapter à cette nouvelle réalité. Dans l'esprit de l'Accord de réciprocité, l'AAPC a approuvé le financement d'une formation professionnelle en gouvernance pour tous les administrateurs et a étendu ce soutien financier à tous les membres des conseils d'administration de nos constituantes. L'AAPC maintiendra ses échanges avec ses constituantes et favorisera le dialogue entre elles afin de trouver un terrain d'entente pour renforcer les structures de soutien et rationaliser les systèmes opérationnels. Alors que nos constituantes évoluent, il devient important d'accroître l'efficacité interne et externe de nos constituantes afin de soutenir les ambitions et la vision de l'AAPC, et assurer une progression uniforme au Canada. La croissance de l'architecture paysagère doit se faire d'un océan à l'autre et, malgré notre héritage de 90 ans, notre profession continue de mûrir à des rythmes très différents selon les régions, alors que nous constatons une croissance substantielle de notre industrie à l'approche de notre centenaire. Au cours de la dernière année, l'AAPC s'est appuyée sur son plan stratégique axé sur l'action. Nous avons augmenté nos effectifs pour soutenir nos membres et leurs bénévoles. Des détails suivront, mais nous en sommes aux dernières étapes
---	---

stages of negotiating a funding agreement with NR-CAN that puts us into a position to continue to expand our staff team and achieve more of our strategic objectives. Notably, for the last number of years our board has approved spending from our unallocated net assets for special project delivery, and every year we have done a great job of managing funds such that we have yet to dip into that fund. After years of savvy fiscal management by Michelle Legault and the Financial and Risk Management Committee, we are finally showing progress on using our unallocated net assets to meet our strategic goals as you will see in our financial reporting. As a non-profit, our target is to achieve our strategic objectives and therefore we are conscientiously drawing from our unallocated net assets to help us achieve our national ambitions. The CSLA continues to expand on our existing tools for advocacy so that as we staff up, we improve our capacity to operationalize initiatives for the benefit of our membership. From modernizing our awards program and using existing platforms like the 2024 Congress in Winnipeg for communication and advocacy, to producing white papers and toolkits to support each of our mission areas, we are unapologetically championing landscape architecture's pivotal role in shaping a brighter future. With recent recognition as a STEM discipline here in Canada, opportunities for promoting our profession abound, positioning the CSLA to nurture the leaders of tomorrow. Our recently published Study on the Value of the Profession underscores our strengths and the challenges that lie ahead. The CSLA stands poised to confront these challenges head-on, embracing the diversity of voices and interests that fortify our organization. In a wildly divisive world that we face, landscape architects' shared values as a profession unite us, and in all aspects of our professional lives we need to work together to share in the challenges to find common ground and ultimately: work smarter, not harder. Our board of directors at the CSLA exemplifies the strength of our national breadth and their commitment to the profession does not go unnoticed. I'd like to express my deep recognition to my board colleagues for their time and their passion.	de la négociation d'un accord de financement avec RN-CAN qui nous permettra d'élargir nos effectifs et d'atteindre un plus grand nombre de nos objectifs stratégiques. Ces dernières années, notre C.A. a approuvé l'utilisation des actifs nets non affectés pour réaliser des projets spéciaux. Grâce à une gestion responsable des fonds, nous n'avons jamais eu à puiser dans ce fonds. Après des années de gestion financière avisée de la part de Michelle Legault et du Comité des finances et de la gestion des risques, nous réalisons enfin des progrès dans l'utilisation de nos actifs nets non affectés pour atteindre nos objectifs stratégiques, comme vous le constaterez dans nos rapports financiers. En qualité d'organisme sans but lucratif, notre but est d'atteindre nos objectifs stratégiques et, par conséquent, nous puisons consciencieusement dans nos actifs nets non affectés pour nous aider à réaliser nos ambitions nationales. Alors que le personnel augmente, l'AAPC continue de développer ses outils promotionnels afin d'améliorer sa capacité à mettre en œuvre des initiatives au profit de ses membres. Qu'il s'agisse de moderniser notre programme de prix, d'utiliser nos plateformes, comme le Congrès 2024 de Winnipeg pour diffuser nos messages et promouvoir nos intérêts, ou de produire des livres blancs et des trousseaux pour appuyer chacune de nos missions, nous renforçons le rôle de l'architecture paysagère en vue d'édifier une société meilleure. Maintenant reconnues comme discipline STEM au Canada, les occasions de promouvoir notre profession abondent, ce qui permet à l'AAPC de former les leaders de demain. Notre récent rapport sur l'état de la profession souligne nos forces et les défis qui nous attendent. L'AAPC est prête à relever ces défis, en s'appuyant sur la diversité des points de vue et des intérêts qui fortifient notre organisation. Dans un monde profondément divisé, les valeurs communes des architectes paysagistes nous unissent. Dans tous les aspects de notre vie professionnelle, nous devons collaborer pour relever les défis et trouver un terrain d'entente en vue de travailler plus intelligemment, et non plus fort. Le C.A. de l'AAPC illustre la force de notre rayonnement national et son engagement envers la profession ne passe pas inaperçu. J'aimerais exprimer ma profonde reconnaissance à mes collègues du C.A. pour leur temps et leur passion.
---	---

	Thank you to Chris Grosset, we are all grateful for your passion for this profession, and your leadership and personality that you brought to the role of President through your service as Past-President has been inspiring. And personally, thank you Chris, you set a high bar, and you continue to set a high bar for leadership in this profession and your friendship and mentorship through these last few years is much appreciated. Moving forward, we are in excellent hands as I get to pass this baton to our 2024 President Catherine Berris. Serving as President of the CSLA has been a tremendous honor, and I move from this role infused with a renewed sense of optimism. The Staff at the CSLA: Michelle, Hope and Katherine – thank you, you make this “job” more than manageable, in fact, it has been very enjoyable. While our nation faces significant challenges, landscape architects are uniquely positioned to lead from our shared values, forging a future characterized by sustainability, equity, and as Claude Cormier always reminded us, with joy. Now more than ever, the time is ripe for us to rise to the occasion and chart a course toward a brighter tomorrow. MOTION: That the president’s report be received as presented. Moved by Arnis Budrevics and seconded by Gordon Smith. Motion approved.	Merci à Chris Grosset. Nous reconnaissons tous votre passion pour la profession, et nous vous remercions pour votre leadership et votre engagement à titre de président et de l’inspiration insufflée en qualité de président sortant. Je vous remercie personnellement, Chris, car vous avez placé très haut la barre pour ce qui est du leadership dans la profession. Votre amitié et votre mentorat au cours de ces années ont été très appréciés. Quant à l’avenir, nous sommes entre d’excellentes mains puisque je m’apprête à passer le relais à notre nouvelle présidente, Catherine Berris. La présidence de l’AAPC a été un immense honneur et je quitte ce rôle avec un sentiment d’optimisme. Le personnel de l’AAPC : Michelle, Hope et Katherine – merci, vous avez grandement facilité mes fonctions, ce fut pour ainsi dire fort agréable. Alors que notre pays est confronté à d’importants défis, les architectes paysagistes possèdent l’expertise pour diriger les grands projets qui forgeront un avenir durable, équitable et, comme Claude Cormier le disait si bien, joyeux. Aujourd’hui plus que jamais, le moment est venu pour nous de saisir l’occasion et de tracer la voie vers un avenir meilleur. MOTION : Approuver le rapport du président sans modification. Proposée par Arnis Budrevics et appuyée par Gordon Smith. Adoptée.
6.	Financial Report (J. Moran) Joanne Moran reported that, as per policy, the CSLA Board approves the future year budget in November of each year. For transparency and for good financial planning, the Finance committee presents a three-year budget. The 2023 statements were audited by Gilmore and Co. The CSLA continues to be in a good financial position with \$780,441 dollars in reported net assets and \$39,064 dollars in liabilities. A deficit of \$82,176 is noted in the auditor’s report and further explained in the notes and later in this presentation. Forecast fixed & discretionary expenses are forecast at \$863,500 dollars in 2024 for a balanced budget. The UNA (Unallocated Net Asset) fund, at \$493,461 dollars	6. Rapport financier (J. Moran) Joanne Moran indique que, conformément à la politique, le C.A. approuve habituellement le budget de l’année à venir en novembre, mais, par souci de transparence et de bonne gestion, le comité des finances présente un budget triennal. Les états financiers de 2023 ont été vérifiés par Gilmore and Co. L’AAPC demeure en bonne santé financière avec un actif net déclaré de 780 441 \$ et un passif de 39 064 \$. Un déficit de 82 176 \$ est constaté dans le rapport du vérificateur. Il est expliqué plus en détail dans les notes et plus loin dans cette présentation. On prévoit des dépenses fixes et discrétionnaires de 863 500 \$ en 2024, pour un budget équilibré. Le fonds de l’actif net non affecté, qui s’élève à 493 461 \$, est

	is quite reasonable and despite a large value, a portion of these monies will be allocated to the execution of Board initiated projects by motions from 2021 to the current year. Of note, are the transfers referenced in the Audited report as Notes 6 & 8. These examples demonstrate the effect of the projects initiated by motions on the gradual reduction of those monies. In 2024, \$128, 240 dollars is forecast to be further transferred with additional transfers planned in 2025 & 2026. We will continue to increase dues annually as support for operational expenses as is past practice; Dues are forecast to increase by approximately 7% per annum. Looking ahead, the dues for 2025 have been set by the board as \$260 dollars for full members and \$35 dollars for associates. MOTION: That Gilmore and Co. be appointed CSLA's Auditors for 2025. Moved by Tracey Hesse and seconded by Nastaran Moradinejad. Motion approved.	tout à fait raisonnable et, malgré sa valeur élevée, une partie de cette somme servira à réaliser de projets prévus par le C.A. au moyen de motions entre 2021 et l'année en cours. Il convient de noter les transferts mentionnés dans les notes 6 et 8 du rapport d'audit. Ces exemples montrent l'effet des projets votés par motions sur la réduction graduelle de ces fonds. En 2024, on prévoit transférer 128 240 \$ et d'autres transferts sont prévus en 2025 et 2026. Nous continuerons d'augmenter les cotisations annuelles pour couvrir les dépenses de fonctionnement, comme par le passé. Elles augmenteront d'environ 7 % par année. Pour 2025, le C.A. a fixé les cotisations à 260 dollars pour les membres titulaires et à 35 dollars pour les membres associés. Motion : Nommer Gilmore and Company à titre de vérificateur de l'AAPC pour 2025. Proposée par Tracey Hesse et appuyée par Nastaran Moradinejad. Adoptée.
7.	President-Elect's Report (C. Berris) Catherine Berris reported that: I am honoured and humbled to be stepping into the role of President of the CSLA. Over this last year I've had the great fortune of learning so much about the work of the CSLA. We have an outstanding and growing staff team of dedicated and talented professionals. Our volunteers on component boards and committees from coast to coast devote extensive energy to keeping landscape architecture relevant and renowned. Based on the efforts of my predecessors, especially Chris Grosset who made this his mission, we now have greatly improved connections among CSLA staff, board, components, committees, academics, and students through meetings, task forces and regular school visits. One of our major accomplishments this year was our success in securing \$230,000 over the next 2 ½ years to support our proposed project entitled "Building capacity through professional development opportunities for Canadian Landscape Architects". We have renamed it LANDadapt. The project is intended to address the 70% target described in the Canadian National Adaptation Strategy (NAS). That target is that by 2027, 70% of members of relevant professional associations (which	7 Rapport de la présidente élue (C. Berris) Catherine Berris indique que : C'est avec honneur et humilité que j'endosse le rôle de présidente de l'AAPC. Au cours de la dernière année, j'ai eu l'immense chance d'en apprendre beaucoup sur l'AAPC. Nous avons une équipe en pleine croissance de professionnels dévoués et talentueux. Nos bénévoles au sein des conseils et comités des constituantes, d'un océan à l'autre, se consacrent à maintenir la pertinence et la renommée de l'architecture de paysage. Les efforts de mes prédécesseurs, notamment Chris Grosset, qui en a fait sa mission, ont considérablement amélioré les liens entre le personnel de l'AAPC, le C.A., les constituantes, les comités, les universités et les étudiants grâce aux réunions, aux groupes d'étude et aux visites régulières dans les écoles. L'une de nos principales réalisations cette année, c'est la subvention de 230 000 \$ sur deux ans et demi pour soutenir notre projet intitulé « Renforcer les capacités des architectes paysagistes canadiens grâce à des cours de perfectionnement professionnel ». Nous l'avons rebaptisée AdapTerre. Le projet vise l'objectif de 70 % décrit dans la Stratégie nationale d'adaptation (SNA) du Canada. L'objectif est que d'ici 2027, 70 % des membres des associations professionnelles concernées (dont les architectes

thankfully includes landscape architects) have the capacity to apply climate change adaptation tools and information, and communicate the business case for adaptation measures, to our clients or target audiences. The project will include monthly webinars, a series of case studies spotlighting adaptive and resilient landscape architecture endeavours, and delivery of a new online professional development course. For this effort, we will be staffing up to support our growing activities in communications, awards, and honours, and LACF. Sincere thanks to Hope Parnham for spearheading this submission. The CSLA's position is strong, in large part due Michelle Legault's incredible support, providing insight and direction on governance, and building our small but mighty team to support our collective vision for a thriving profession across Canada. Hope Parnham also hit the ground running in her role as manager of advocacy and strategic affairs. I also need to acknowledge Katherine (with a K) Velluso who excels at handling our external communications and events. With a world in turmoil, experiencing climate extremes, environmental stress, wars, and increasing inequity, the potential roles and contributions of Landscape Architects become ever more necessary and important. Our practices are wide and varied, we endeavour to listen to and reflect the diversity of this country, and we stand to help lead and shape the vision for our communities. We are in a time of significant change – socially, culturally, environmentally, technologically, and fiscally – and change is challenging. Our consultants at Intergroup Consulting have completed the CSLA study on the State of our Profession. The results will support all our component organizations and individuals in our cumulative efforts to advocate for the role of landscape architecture across Canada. Our strategic plan is a statement on who we are, where we've been, and where we are going. It is currently taking us through our 90th year, and I will respect my role in gently receiving this baton from Bob Somers, keeping it for a short while, before passing it on to Mathew Mills, our new president elect. For my part, I am excited to be the board champion on the Committee on Climate Change and Biodiversity, and that committee will be fully involved in LANDadapt. Related to	paysagistes) auront la capacité d'appliquer des outils et des données sur l'adaptation climatique et de communiquer les analyses de rentabilité des mesures d'adaptation à leurs clients et publics cibles. Le projet comprendra des webinaires mensuels, des études de cas de projets d'aménagement adaptatif et résilient, et une nouvelle formation de perfectionnement en ligne. De plus, nous augmenterons nos effectifs afin de soutenir les activités croissantes en matière de communications, de prix et de distinctions, et de la FAPC. Nous remercions sincèrement Hope Parnham d'avoir piloté cette soumission. L'AAPC repose sur de solides fondations, grâce au soutien indéfectible de Michelle Legault, dont les conseils et l'orientation ont pérennisé notre gouvernance. Elle a constitué notre équipe, certes petite mais efficiente, qui soutient notre vision d'une profession dynamique à l'échelle du Canada. Hope Parnham a également été très active dans son rôle de gestionnaire, Promotion et affaires stratégiques. Je tiens également à remercier Katherine Velluso, qui excelle dans la gestion des communications et des événements externes. Dans un monde en proie aux bouleversements, aux conditions climatiques extrêmes, aux pressions environnementales, aux guerres et aux inégalités croissantes, le rôle des architectes paysagistes devient essentiel. Notre pratique, à l'image du pays, est vaste et variée. Notre expertise façonne les collectivités dans lesquelles nous vivons et travaillons. Nous sommes à l'aube d'une révolution significative sur le plan social, culturel, environnemental, technologique et financier, et l'adaptation constitue un véritable défi. Nos consultants d'Intergroup Consulting ont terminé l'étude de l'AAPC sur l'état de notre profession. Les résultats appuieront les initiatives de nos membres et de nos constituantes qui font la promotion du rôle de l'architecture paysagère au Canada. Notre plan stratégique est un énoncé de qui nous sommes, de notre parcours et de notre avenir. Nous en sommes actuellement à notre 90^e anniversaire, et j'honorerai mon rôle en recevant ce relais de Bob Somers, en le conservant brièvement, avant de le transmettre à Mathew Mills, notre nouveau président élu. Pour ma part, je suis ravie d'être la représentante du C.A. au sein du Comité sur les changements climatiques et la biodiversité. Ce comité participera pleinement à l'initiative
--	---

	the work of that committee, I've been helping to advocate for the inclusion, rather than some apparent exclusion, of landscape architects in work related to increasing density to provide more affordable housing. Having attended the ASLA conference last year, I'm trying to build connections with their Climate Change and Biodiversity group. I've also been advocating for more education to support landscape architecture, beginning with a hopeful LAT course in BC. Carolyn Woodland, thank you for making that first call to me. Chris and Bob – I appreciate your mentorship, support, and collegiality in introducing me to this role. Michelle, Hope, and Katherine – you are all amazing.		AdapTerre. Dans le cadre des travaux du comité, j'ai contribué à promouvoir l'inclusion, plutôt que l'exclusion apparente, des architectes paysagistes dans les initiatives de densification urbaine pour offrir plus de logements abordables. J'ai assisté au Congrès de l'ASLA l'an dernier en vue d'établir des liens avec leur comité sur les changements climatiques et la biodiversité. J'ai également plaidé en faveur d'une meilleure formation pour soutenir l'architecture paysagère, en commençant par un cours de TAP en C.-B. Carolyn Woodland, merci de m'avoir appelée en premier. Chris et Bob – j'apprécie votre mentorat, votre soutien et votre collégialité qui m'ont permis d'accéder à ce poste. Michelle, Hope et Katherine – vous êtes toutes formidables.
8.	Presentation of 2024 President-Elect (B. Somers) Bob Somers presented Matthew Mills, the 2024 CSLA President Elect.	8	Présentation du président élu de 2024 (B. Somers) Bob Somers présente Matthew Mills, le président élu de l'AAPC en 2024.
9.	Executive Director's Report (M. Legault) Michelle Legault reported on the 2023-2026 CSLA Strategic Plan. Updates on the plan can be viewed here: Strategic Plan Report Card CSLA She reported that: This strategic plan will take us to 2026, and I feel the CSLA has made great strides in operationalizing the plan. With additional staff, engaged volunteers, and a sound financial plan for the next three years, I am confident we will achieve the goals as stated, and then some. The LAAC is seeking CSLA members to join accreditation teams over the next few years. If you are interested in being part of this process, please do let me know and send me your CV. We will add it to a pool of prospective evaluators that we can draw on when we have accreditation review. The celebrations of the 90th anniversary will continue in Winnipeg in just a few weeks during our Congress and I hope you will all register for the event. We had a virtual congress last week, and you can see the recordings on the program information page of the congress website. Finally, thank you to the board and the staff of the CSLA and the multitude of dedicated CSLA volunteers, such as committee members, representatives and more, who are at the heart of our operations. It is a distinct pleasure to serve you, and to work with you on raising the profile of	9	Rapport de la directrice générale (M. Legault) Michelle Legault fait le point sur le plan stratégique 2023-2026 de l'AAPC. Vous pouvez consulter les mises à jour ici : Fiche de rapport du plan stratégique AAPC CSLA Elle indique que : Le plan stratégique nous mènera jusqu'en 2026. La mise en œuvre du plan a grandement progressé. Grâce au personnel supplémentaire, à l'embauche de bénévoles et au solide plan financier pour les trois prochains exercices, il appert que nous atteindrons les objectifs fixés, et même plus. Le CAAP a lancé un appel aux membres de l'AAPC pour se joindre à nos équipes d'agrément au cours des prochaines années. Si vous êtes intéressés, n'hésitez pas à me contacter et faites-moi parvenir votre CV. Nous l'ajouterons à la liste des évaluateurs potentiels qui sera consultée lors des prochaines évaluations d'agrément. Les célébrations du 90^e anniversaire se poursuivront à Winnipeg dans quelques semaines, à l'occasion du Congrès, et j'espère que vous participerez tous à cet événement. Nous avons tenu un congrès virtuel la semaine dernière que vous pouvez visualiser sur la page web du programme du Congrès. Enfin, je remercie le C.A. et le personnel de l'AAPC, ainsi que l'ensemble des bénévoles dévoués de l'AAPC, notamment les membres des comités et les représentants, qui sont au cœur de nos activités. C'est un réel plaisir de vous servir et de travailler avec vous pour rehausser le profil de cette

	this truly impressive profession.		profession impressionnante.
10	Member Question Period Tim Dobson suggested that the CSLA undertake a campaign like the ASLA undertook at their 100th anniversary to obtain legislation for all jurisdictions. Bob Somers noted that many were under way, and that this was a worthy initiative. Linda Irvine asked what CSLA could do to help universities in their funding, and Bob Somers noted that this could be addressed by the Intersections Task Force. Michelle Legault added that the recent STEM designation for the profession was a good opportunity to seek increased funding for these programs.	10	Période de questions des membres Tim Dobson suggère que l'AAPC entreprenne une campagne comme celle de l'ASLA lors de son 100^e anniversaire afin d'obtenir une législation applicable à toutes les régions. Bob Somers fait remarquer que de nombreuses campagnes sont en cours et qu'il s'agit d'une initiative louable. Linda Irvine demande ce que l'AAPC pourrait faire pour soutenir le financement des programmes universitaires. Bob Somers fait remarquer que le groupe d'étude Intersections pourrait aborder cette question. Michelle Legault précise que la récente désignation STEM pourrait servir de prétexte pour obtenir du nouveau financement pour ces programmes.
11	Adjournment The meeting adjourned at 2:50 pm ET.	11	Levée de la séance La séance s'est levée à 14h50 HE.